

ABSTRAK

Ai Rosidah : Dakwah Jalsatul Itsnain Majelis Rasulullah saw dalam Perspektif perubahan Sosial Keagamaan di Kabupaten Kuningan Tahun 2013-2015.

Jalsatul Itsnain Majelis Rasulullah saw merupakan Majelis ta'lim/Majelis dakwah dibawah bimbingan Habib Quraisy Baharun, yang saat ini keberadaannya tengah berkembang di Kabupaten Kuningan Jawa Barat. Dakwah yang disampaikan oleh Jalsatul Itsnain mendapat respon yang positif dari masyarakat Muslim Kuningan. Dakwah tersebut dilakukan seminggu sekali di Masjid At-Taqwa Ciawigebang dan Masjid agung Kuningan secara bergilir. Jumlah jama'ah Jalsatul Itsnain ini mengalami peningkatan dari waktu ke waktu.

Berdasarkan uraian di atas, terdapat beberapa rumusan masalah sebagai berikut: *Pertama*, Bagaimana profil Jalsatul Itsnain Majelis Rasulullah saw di Kabupaten Kuningan? *Kedua*, Bagaimana Dakwah Jalsatul Itsnain Majelis Rasulullah saw Perspektif Perubahan Sosial Keagamaan di Kabupaten Kuningan tahun 2013-2015?

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui profil dan dakwah yang dilakukan Jalsatul Itsnain Majelis Rasulullah saw dalam Perspektif Perubahan Sosial Keagamaan di Kabupaten Kuningan tahun 2013-2015.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian sejarah. Langkah-langkah yang digunakan adalah heuristik (pengumpulan sumber), kritik (mengolah data yang didapat agar menjadi fakta sejarah), interpretasi (penafsiran/analisis sejarah berdasarkan sumber yang ada dengan menggunakan teori-teori tertentu), dan historiografi (penulisan/pemaparan hasil penelitian sejarah yang telah dilakukan).

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa *pertama*, lahirnya Jalsah ini adalah respon yang dilakukan oleh Habib Quraisy terhadap perintah sang guru yakni Habib Umar bin Hafidz agar membuka Jalsah di Kuningan, selain itu secara kebetulan para Kyai dan Ulama di Kuningan tengah butuh sosok pembimbing bagi ummat muslim Kuningan. *Kedua*, inti dari visi dan misi Jalsatul Istnain bisa dilihat dari arti kata Jalsatul Istnain itu sendiri, yaitu "yang membahasa dua (mengenalkan diri kepada Allah dan Mencintai Rasul-Nya)". *Ketiga*, kepengurusan Jalsatul Itsnian tahun 2013-2015 berada dibawah perlindungan Habib Umar bin Hafidz dan di bawah bimbingan Habib Quraisy Baharun. *Keempat*, Proses dakwah Jalsatul Itsnain Majelis Rasulullah saw tersusun secara sistematis, dimulai dengan 1). pembacaan Maulid Addiya' ul laami', 2). pembacaan sekaligus pembahasan kitab kuning, 3). tausiyah Habib, 4). dzikir Jalalah, dan 5) do'a penutup. *Kelima*, Dakwah Jalsatul Itsnain Majelis Rasulullah saw dalam perspektif perubahan sosial keagamaan mencoba menanamkan nilai-nilai sosial seperti kebersamaan, kesatuan dan menjalin interkasi sosial yang baik melalui proses dakwahnya. *Keenam*, dampak dari adanya dakwah Jalsatul Itsnain Majelis Rasulullah saw Kuningan adalah munculnya benih-benih ukhuwah Islamiyah serta terjalinnya tali silaturahmi diantara ummat Muslim di Kabupaten Kuningan.